
 

Bitte das Dokument ausfüllen und unterschrieben retournieren an: ikuecher@camaro.at 
Please complete and sign the form and return it to: ikuecher@camaro.at 

Nutzung von Foto- und Videoaufnahmen/ 
Usage of image and video material  

Schriftliche Einwilligung unter Berücksichtigung der DSGVO 2018 

Written consent under consideration of the DSGVO 2018 
 

Hiermit erkläre ich/ I declare 

Name: 
Firma/Company:  
E-Mail: 
 

im Folgenden als Nutzer bezeichnet/ Hereinafter referred to as user: 
______________________________________________________________________ 
 

Komperdell Sportartikel GmbH ist alleiniger Eigentümer aller Urheberrechte wie zum Beispiel, aber 
nicht ausschließlich Bilder, Patente, Markenrechte etc.  im Rahmen dieses Servers. Jegliche Nutzung 
durch Dritte bedarf der ausdrücklichen Zustimmung der Komperdell Sportartikel GmbH. Diese 
Zustimmung gilt bis auf Weiteres, kann aber jederzeit ohne Angaben von Gründen widerrufen 
werden. Diese Zustimmung gilt bis auf Weiteres, kann aber widerrufen werden, wenn der 
Vertragspartner z.B. die Bilder an Dritte weitergibt oder einen eigenen nicht autorisierten 
Komperdell-Onlineshop gründet.  Im Falle des Widerrufs verpflichtet sich der Nutzer alle zur 
Verfügung gestellten Dateien komplett zu retournieren und jegliche Nutzung der Daten ganz gleich in 
welcher Form sofort einzustellen.  

Datenschutz 
Die erhobenen personenbezogenen Daten, die allein zum Zwecke der Durchführung des entstehenden 
Vertragsverhältnisses notwendig und erforderlich sind, werden auf Grundlage der abgegebenen Einwilligung erhoben. 
Rechtsgrundlage für die Verarbeitung der Daten ist sohin Art. 6 Abs 1 lit a DSGVO. Die Daten werden nur solange 
aufbewahrt, wie dies vernünftigerweise als notwendig erachtet wird. Die personenbezogenen Daten werden jedenfalls 
solange gesetzliche Aufbewahrungspflichten bestehen oder Verjährungspflichten potentieller Rechtsansprüche noch nicht 
abgelaufen sind, gespeichert. Nach geltendem Recht ist der Abgebildete unter anderem berechtigt  

Bei Fragen oder Anliegen zur Verarbeitung der Daten, wenden Sie sich bitte an: Komperdell Sportartikel GmbH, 

Wagnermühle 30, 5310 Mondsee, +43 6232 4201, sales@komperdell.com  

 

Komperdell Sportartikel GmbH is the sole owner  of all intellectual property rights such as but not 
limited to, intellectual property rights for any photography, logos, icons, patents, pictures, licenses, 
brand names, and others being provided on this server. Any use of them by a third party or person is 
subject to the written approval by Komperdell Sportartikel GmbH . Nothing in this agreement shall 
constitute any property rights to the intellectual property or a license thereof. The approval can be 
terminated at any time and without any reason by written notice of Komperdell GmbH. In the case of 
termination the user agrees to cease and desist any use of the provided content and intellectual 
property and agrees to return all data and to stop any use of the provided content immediately.  
 

Privacy policy 
The personal data collected, which are necessary and required solely for the purpose of the implementation of the 
contractual relationship arising, are collected on the basis of the consent given. The legal basis for the processing of the data 
is thus Art. 6 para. 1 lit a DSGVO. The data will only be kept for as long as is reasonably considered necessary. In any event, 
personal data will be stored for as long as statutory retention obligations exist or the limitation period for potential legal 
claims has not yet expired. According to applicable law, the person depicted is entitled, among other things  
If you have any questions or concerns regarding the processing of your data, please contact us: Komperdell Sportartikel 
GmbH, Wagnermühle 30, 5310 Mondsee, +43 6232 4201, sales@komperdell.com  
 

Datum, Ort/ date, place:              
                  
Unterschrift/ signature:  _________________________________  
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